



Concours NON AU HARCELEMENT - Victoire académique

publié le 05/05/2024 - mis à jour le 07/06/2024

Les élèves du groupe TREMLIN ont réalisé une vidéo pour le concours national NON AU HARCELEMENT. Soutenu par la mutuelle MAE, ce projet annuel de sensibilisation a pour objectif de donner la parole aux écoliers, collégiens et lycéens, afin qu'ils s'expriment sur ce sujet à travers des affiches ou des vidéos d'une durée de 2 minutes maximum.

Les élèves, sélectionnés en amont selon leurs profils par Mme MILLET, CPE, sont arrivés 1er académique dans la catégorie VIDEO COLLEGE.

Ils se sont rendus au Rectorat de Poitiers mardi 30 avril pour la cérémonie de remise des prix accompagnés par Mme ROUSSAT, principale du collège et Mme MARTINEZ, professeur du groupe Tremplin.

Vous pourrez voir leur vidéo lors de notre journée portes ouvertes en salle TREMLIN.

A très bientôt.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.